

Neuville mérite ses vacances

Après un succès facile samedi à Monteux (11-1), la lanterne rouge, le leader Neuvilleois, toujours invaincu, va profiter de la trêve pour recharger les batteries.

Neuville n'a pas souffert pour s'imposer samedi à Monteux, la lanterne rouge (11-1). On s'en doutait un peu tant il n'y avait guère de suspense dans le débat entre une équipe invaincue et une autre qui n'a pas encore gagné cette saison.

Mais on avait quand même l'œil sur les Neuvilleois après leur élimination en demi-finale de la Coupe de France (4-4 et 0-0 contre Carpentras). D'autant qu'ils se présentaient à Monteux avec un seul remplaçant. « Wallace Nicolleau est blessé, expliquait le capitaine Marc Compain. Du coup il ne nous restait que dix joueurs pour deux équipes. Il fallait bien faire avec. »

« On a l'esprit tranquille et on peut voir venir »

Certes, l'Elite 2 a souffert à Robion (défaite 1-6), mais l'équipe fanion n'a jamais tremblé. « Il y a eu encore un peu de déchets, notait Bertrand Delavault, l'entraîneur neuvilleois. Mais on a fait la différence sur la fin. Physiquement, ils



Les Neuvilleois restent invaincus au moment d'aborder la trêve estivale. (Photo d'archives cor., Mickaël Pichon)

n'ont pas tenu. Il nous fallait éviter de tomber dans le faux rythme que l'on pouvait prévoir, et on l'a bien fait. Nous, en revanche, on a une bonne condition. »

Il fallait, en effet, attendre la dernière période pour voir le score prendre de l'ampleur. Jusque-là Monteux avait su faire de la résistance, ne cédant que face à un Magnin encore au top avec ses cinq buts. Mais, au fil de la rencontre, les Montiliens avaient de plus en plus de difficultés pour passer la ligne médiane, et la bonne performance des gardiens locaux n'était pas suffisante face aux vagues visiteuses.

Un match pour se rassurer ?

Pas vraiment si on en croit Bertrand Delavault. Mais quand même. « On a plutôt fait un bon match à Carpentras, et on n'était pas dans le doute. Mais c'est bien d'avoir marqué des buts et ça va nous permettre de partir en vacances sans se poser de questions. »

La trêve estivale arrive à point nommé avant la reprise, prévue le 19 août avec la réception de Valréas. « De quoi retrouver tranquillement le championnat et nous remettre dans le rythme avant trois gros matchs. On est toujours invaincu et c'est important. On a l'esprit tranquille et on peut voir venir », estime Marc Compain. C'est après Valréas, en effet,

que se jouera le titre de champion de France avec des déplacements à Camaret (26 août) et à Troyes (16 septembre) pour terminer, et au milieu la réception de Carpentras (2 septembre) qui s'apparente de plus en plus à la bête noire des Neuvilleois.

Mais, en attendant ses prochaines échéances, c'est bien en leader invaincu que le MBCN aborde des vacances bien méritées.

Arbitres : MM. Lesage et Vilbert.
Quarts temps : 3-1, 1-0, 2-0, 5-0.
Buts : pour Monteux, Guerra (4^e) ; pour Neuville, Magnin (2^e, 12^e, 13^e, 34^e, 62^e), Compain (52^e, 71^e), Nicolleau (53^e), Farré (64^e, 70^e, 80^e).

Motoball

Nationaux masculins

Elite 1

St-Georges - Valréas	6 - 5
Monteux - Neuville	1 - 11

	Pt	J	G	N	P	p.	c.
1. Neuville	18	10	9	1	0	26	10
2. Troyes	15	9	8	0	1	15	13
3. Carpentras	28	9	6	1	2	17	9
4. Camaret	27	9	6	0	3	28	27
5. St-Georges	22	10	4	0	6	11	12
6. Valréas	17	10	2	1	7	18	42
7. Hougue	11	9	1	1	7	20	13
8. Monteux	10	10	0	0	10	8	69

Elite 2

Villefranche - Bollène	1 - 4
Vitry - Voujeaucourt	0 - 4
Robion - Neuville 2	6 - 1

	Pt	J	G	N	P	p.	c.
1. Voujeaucourt	17	10	9	0	1	43	11
2. Robion	10	10	6	2	2	50	17
3. Neuville 2	29	10	6	1	3	15	20
4. Troyes 2	27	10	5	2	3	11	10
5. MBC Camaret 2	27	9	6	0	3	47	11
6. Bollène	21	10	1	2	7	12	16
7. Villefranche	12	11	0	1	10	5	85
8. Vitry	12	10	0	2	8	8	47

en bref

ATHLETISME

Belle saison de l'EAPC

Samuel Arnault, le président l'EAP Chatelleraudais de peut être fier de ses troupes avec le titre de championne de France du 100 mètres haies féminin pour Karine Labecca (en plus de 40 ans) et, en sport adapté, celui de samir Khelifa en saut en longueur et vice-champion de France au 100 mètres tout comme la belle médaille de bronze au lancer du disque, toujours en sport adapté pour Théo Chantreau. Ce sont au total pour cette saison 2022-2023, 52 titres, tous niveaux confondus